

Washington-Marco Rubio: Vendedor de “terroristas”



por Nicanor León Cotayo

El senador floridano empleó a la Cámara alta para acusar al Vicepresidente venezolano de vender pasaportes a terroristas.

¿Quiénes avalan su versión? La emisora televisiva CNN en español, connotada enemiga de la Revolución bolivariana y uno de sus periodistas, Fernando del Rincón.

Este último publicó videos en redes sociales donde amplifica lo dicho por Rubio en el Senado, sobre todo cuando abordó la supuesta venta de pasaportes a ciudadanos musulmanes vinculados al narcotráfico y el terrorismo.

Es precisamente ahí donde tratan de identificar al vicepresidente venezolano, Tareck El Aisammi, como parte de ese tráfico ilegal.

Con el evidente propósito de brindar alguna credibilidad a la historieta, Marco Rubio enlazó la pesquisa de CNN, con datos a los que él ha tenido acceso sin revelarlos.

Luego, como parte de su guión, declaró a la prensa:

Viendo los alegatos hay serias irregularidades en la emisión de pasaportes venezolanos y de visas, “incluyendo la entrega personas vinculadas al terrorismo”.

Tan grave aseveración tiene un lado muy flaco, la escandalosa falta de credibilidad del senador que la emite. Este último hizo un gran esfuerzo final para sacar a flote un mínimo de su aventurero señalamiento contra Tareck El Aissami, y expresó:

Un informe de inteligencia “de naciones del hemisferio occidental”, vinculan directamente al vicepresidente venezolano con los 173 pasaportes y cédulas entregadas a personas originarias del Medio Oriente.

El pasado seis de febrero la CNN en español exhibió un trabajo con el título “Pasaportes en la sombra”, que presenta a los musulmanes como un peligro para Estados Unidos.

Fue una suerte de refuerzo del bloqueo migratorio dictado contra esas personas, como de la guerra político económica hacia la nación suramericana.

Resulta muy sospechosa la intensificada cruzada que ahora, asignada a Marco Rubio, entrelaza a Venezuela y los musulmanes.

No sorprende, su calaña personal y política quedó al descubierto, entre otros muchos ejemplos, cuando, a raíz de la firma de paz con la guerrilla de las FARC.

El senador republicano, Marco Rubio, anunció que aunque se logró la firma del acuerdo de paz con la guerrilla de las FARC, Barack Obama debía mantenerla en la lista de “grupos terroristas”.

Cuando el 17 de diciembre de 2014 los presidentes de Cuba y Estados Unidos anunciaron a la opinión pública internacional que arrancaba un proceso dirigido a normalizar los nexos diplomáticos entre ambas partes, Marco Rubio declaró:

“Cuba, al igual que Siria, Irán y Sudan, continúan apoyando el terrorismo en el mundo”.

He ahí otro botón de muestra sobre quiénes son los peores enemigos del archipiélago caribeño sobre el planeta.

(Cubasi)

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/121547-washington-marco-rubio-vendedor-de-terroristas>



Radio Habana Cuba